

plusieurs centaines de visiteurs attendus les Thaïlandais fêtent leur Roi à Lausanne

La ville de Lausanne a été choisie pour accueillir cette année le rassemblement de la communauté thaï en Europe, à l'occasion de l'anniversaire du Roi et de la fête nationale de Thaïlande, le 5 décembre. Une cérémonie aura lieu samedi dès 17 heures à la place de la Riponne.

Plusieurs centaines de visiteurs thaïlandais venant de toute l'Europe sont attendus à Lausanne pour le 87^e anniversaire de Sa Majesté le Roi Bhumibol Adulyadej. La cérémonie, organisée par l'ambassade royale de Thaïlande, débutera samedi à 17 heures, à la lueur des bougies que les participants seront invités à allumer. Elle prendra fin vers 18 heures. Au cours de la journée, les visiteurs auront pu parcourir la ville sur les traces du roi et de sa famille, qui y ont séjourné entre 1933 et 1951. Ils auront pu admirer en particulier le pavillon thaï dans le parc du Denantou, offert par la Thaïlande en mémoire du séjour du Roi.

A l'occasion de ce rassemblement, une exposition de photos de la famille royale de Thaïlande pendant son séjour à Lausanne est organisée au Forum de l'Hôtel de Ville. Elle est ouverte au public de mercredi à samedi tout au long de la journée.

Vendredi 5 décembre, le jour de l'anniversaire du Roi, une conférence – non publique – est organisée à l'Hôtel de Ville sur le thème du modèle thaïlandais de développement durable. Plusieurs intervenants issus du monde académique évoqueront, en anglais, « l'économie de suffisance » (Sufficiency Economy Philosophy) largement pratiquée en Thaïlande. Celle-ci est fondée principalement sur une agriculture à petite échelle et une gestion durable des ressources en eau.

Lieu d'études et de résidence de SM le Roi Bhumibol Adulyadej pendant 18 ans, la Ville de Lausanne est heureuse d'accueillir ce rassemblement en son honneur.

Administration générale et culture

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Daniel Brélaz, syndic, 021 315 22 00**
- **Christian Zutter, protocole et relations extérieures, 021 315 22 10, 079 792 9104**

Lausanne, le 3 décembre 2014